



Laupen, 16. Juli 2020

Liebe Platzgerinnen, liebe Platzger

**Nun sind die letzten Würfel gefallen.
Sowohl Einzel-Cup wie Verbands-Cup werden abgesagt.**

Dieser Entscheid haben der Vorstand, der PC Biberist und der PC Wyler nach eingehender Abwägung der gegenwärtigen Situation gemeinsam gefasst.

Folgende Punkte führten zu diesem Entscheid:

- Die Gesundheit von uns allen steht an absolut erster Stelle.
- Der Corona-Virus ist leider nicht auf dem Rückzug.
- Die möglichen Lockerungen heissen nicht 'Normalbetrieb', wichtige Regelungen – vor allem bei der Verpflegung – müssen weiterhin eingehalten werden, was bei gut 80 Personen auf begrenzten Räumlichkeiten kaum umgesetzt werden kann.
- Es ist nicht im Sinne eines gemütlichen Beisammenseins, wenn die einzelnen Vereine oder Gruppierungen voneinander getrennt werden müssen.
- Bisher waren rund 40 Platzger beim Einzel-Cup und 8 Vereine beim Verbands-Cup gleicher Meinung und haben sich abgemeldet.

Ich bitte euch, diese Absagen zu respektieren. Wer Mühe damit bekundet, widme sich vertieften Trainings oder durchaus möglichen Freundschafts-Spielen sowie einer Werbe-Aktion «Neue Platzger für 2021».

Herzlichen Dank und sportliche Grüsse
Namens des Vorstandes und der Vereine PC Biberist / PC Wyler.
Thom